



Frage an Stadträtin Elke Kahr

eingbracht in der Gemeinderatssitzung am 15. März 2018

von

GRⁱⁿ Tamara Ussner

Betreff: Pünktlichkeit des ÖV bei Schneefall

Sehr geehrte Frau Stadträtin,

der heurige Winter war wieder einmal ein Beispiel dafür, wie schnell sich die Qualität der öffentlichen Verkehrsmittel in Graz bei Schneefall verschlechtert. Fast jedes Mal war in den Morgenstunden mit einem Verkehrskollaps zu rechnen und teils mit mehreren Stunden Wartezeit. In diesem Zusammenhang richte ich an Sie daher folgende Frage:

Welche Maßnahmen planen Sie, um die Pünktlichkeit der öffentlichen Verkehrsmittel bei Schneefall deutlich zu verbessern?